



## Morena pide a FGR que investigue contratos entre Mancera y García Luna

GILBERTO ÁVILA

**S**in dejar de lado que la sentencia de culpabilidad en contra del **exsecretario de Seguridad Pública** puede traer consigo nuevas denuncias y otras tantas líneas de investigación, ahora fue el diputado **Manuel Alejandro Robles Gómez, de Morena**, quien presentó un punto de acuerdo en donde se propone que la **Cámara de Diputados exhorte a la Fiscalía General de la República (FGR)** a investigar los contratos entre el exjefe de **Gobierno de la Ciudad de México, Miguel Ángel Mancera**, y las empresas de **Genaro García Luna** durante su administración.

*"Es imperioso que se realicen las investigaciones y no debe dejarse en la impunidad la estela de corrupción que dejó Miguel Ángel Mancera Espinosa a su paso por la Ciudad de México"*, señala el documento propuesto por el legislador guinda.

En dicho oficio se detalla que en el gobierno de **Miguel Ángel Mancera Espinosa**, desde la entonces **Procuraduría General de Justicia, Genaro García Luna** obtuvo contratos millonarios, por **58 millones de pesos entre el 2016 y diciembre de 2017**.

*"En los últimos días se ha revelado que, durante la corrupta gestión del entonces -ahora senador- jefe de Gobierno Miguel Ángel Mancera Espinosa, se celebraron contratos con Glac Security Consulting, Technology, Risk Management SC, empresa relacionada con el ex secretario de Seguridad, Genaro García Luna, signados con la entonces Procuraduría General de Justicia de la ciudad de México que están bajo investigación"*, detalla el punto de acuerdo.

Por otra parte el diputado **Robles Gómez** también afirmó que por órdenes del expresidente **Felipe Calderón**, *"se creó un Estado corrupto que se convirtió también en un narco estado, puesto al servicio de un cártel y utilizaron a las instituciones de seguridad de la República para perseguir, encarcelar y en algunos casos, acribillar, a los enemigos del Cártel de Sinaloa"*, se puede leer en el documento ya citado.